



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

**Les activités socioprofessionnelles destinées aux personnes handicapées lanaudoises,
autant d'occasions pour elles de s'investir, se développer et rayonner !**

Lanaudière, le 3 décembre 2025

Dans Lanaudière comme ailleurs au Québec, les besoins des jeunes adultes handicapés sont grandissants et, parce qu'ils sont aux premières loges pour constater la demande, plusieurs organismes de personnes handicapées ont développé, au fil des années, un éventail impressionnant d'activités socioprofessionnelles.

Pour nous, les activités socioprofessionnelles destinées aux personnes handicapées, incluant les plateaux de travail, constituent autant de moyens de développer de l'autonomie, de permettre la socialisation et le maintien des acquis, de développer la confiance en soi et la fierté d'une participation sociale remplie de bienveillance et de dépassement. Il est question ici de personnes handicapées qui, malgré la mise en place de mesures et d'accompagnement continu, ne pourraient occuper un emploi rémunéré.

De plus, ces activités se déroulent dans des environnements sécuritaires et sécurisants, sans oublier l'encadrement professionnel axé sur le libre choix et la réponse aux intérêts et besoins de LA PERSONNE. On y respecte le rythme de chacun.e tout en visant le développement du plus haut niveau d'autonomie. Bref, tout est modulé en fonction des intérêts de la personne, de ses capacités et de son projet de vie. Ces activités permettent ainsi la réalisation de soi, ajoutent de la valeur et du sens à leur vie, les amènent à se réaliser à travers une offre plus que variée d'opportunités. De surcroît, ce sont là autant de contextes leur permettant de se sentir et d'être des citoyen.nes à part entière.

Par le fait même, nous reconnaissons la contribution des personnes handicapées investies dans ces activités et sommes heureux de pouvoir travailler avec elles de nouvelles perspectives, en proposant une variété d'options, des expériences valorisantes et une souplesse incontestable en regard des attentes.

En conclusion, nous dirons seulement que nous déplorons qu'un regroupement national tienne des propos injustifiés et préjudiciables en regard des plateaux de travail, qui sont une portion de la vaste offre de services socioprofessionnels.

Cela dit, dans Lanaudière, nous tenons, collectivement et solidairement, à proposer une vision positive, bénéfique et respectueuse de ces services destinés aux personnes handicapées. Nous sommes fiers de cette offre de services de qualité et surtout extrêmement fiers de l'apport de toutes les personnes qui s'y investissent.

-30-

Contact : Nathalie Marcotte, coordonnatrice

Table de concertation régionale des associations de personnes handicapées de Lanaudière

www.traphl.org

450-755-1488

À propos de la TCRAPHL

La TCRAPHL est un regroupement dont le mandat principal est la défense collective des droits et la promotion des intérêts des personnes handicapées, des familles et des proches. Trente-six (36) organismes de personnes handicapées de la région de Lanaudière y sont regroupés. Elle participe également à l'accroissement de la qualité de vie et de la participation sociale des personnes handicapées via de la concertation régionale et provinciale. (www.traphl.org)